

Previo VI Rally TT Jaén Mar de Olivos

El Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno Loterías regresa tras casi cinco meses de parón invernal y lo hace con el inicio de la temporada 2024 que se presenta apasionante en todas y cada una de las categorías que componen un certamen que, año a año, sigue consolidándose como uno de los mejores de Europa, y una pieza clave dentro del calendario de la Real Federación Española de Automovilismo.

El Rally TT Jaén Mar de Olivos será el encargado de abrir por segundo año consecutivo el CERTT Loterías, y en este 2024 viene cargado de novedades sobre todo relacionadas con la ubicación de la prueba. Y es que tras regresar el pasado año al certamen con sede en la capital jienense, en esta temporada la prueba se traslada hasta la ciudad de Úbeda, una ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que acogerá las asistencias, verificaciones y ceremonia de salida de la prueba.

En la jornada del viernes tendrán lugar en el Recinto Ferial de Úbeda las verificaciones desde primera hora de la mañana, trasladándose los equipos hasta el Centro Cultural Hospital de Santiago de Úbeda a las 19:15 horas para comenzar la ceremonia de salida prevista para las 20:30 horas.

El formato de la prueba volverá a ser como el pasado año, celebrando en la jornada del sábado desde primera hora la etapa prólogo en la localidad de Úbeda, y pasando a continuación a celebrar dos súper especiales de 104 kilómetros que unirán las localidades de Fuente del Rey y Jaén. El domingo se completará la prueba con otra especial de 133 kilómetros entre Úbeda y La Guardia de Jaén.

Este será el rallye en el que se estrenará la puntuación de los T1+ dentro del certamen, una de las principales novedades de la temporada, y que en Jaén contará con la presencia de uno de estos vehículos, el pilotado por la portuguesa María Luis Gameiro, que estará presente con su Mini John Cooper Works. A lo largo de la temporada se espera que más equipos se unan a esta categoría, que seguro será protagonista de algunos de los rallyes del año.

Dentro de los favoritos al triunfo encontramos a dos campeones de España como son Santiago Carnicer, actual campeón a los mandos de su Toyota Hilux con la que consiguió el título la pasada temporada; o Félix Macías, que si bien no siguió el certamen completo la pasada temporada, viene de ser campeón en 2021 y siempre hay que tenerlo en cuenta en la pelea por el triunfo final.

Otros pilotos que seguro que pelearán por la victoria ante los todopoderosos

T1 serán los T3 de Jesús Fuster, Enrique Reyes, David Asensio, Roberto Rodríguez o el joven Pau Navarro. No podemos descartar del triunfo final al ganador del pasado año, Henrique Silva, que buscará conseguir su segundo triunfo consecutivo en la prueba jienense. Hay que destacar dentro de la categoría de Coches TT el estreno de las hermanas Plaza a los mandos de un Sodicars de la categoría T1.

Entre los Side by Side volvemos a contar con la presencia del campeón en 2023, Miquel Prat, que volverá a pelear el título con su Yamaha oficial. Hasta siete equipos estarán presentes en esta primera prueba dentro de la Yamaha YXZ 1000R Cup. un trofeo que vuelve a repetir una temporada más dentro del CERTT Loterías y en el que Edesio Caamaño vuelve a partir como favorito al titulo tras su triunfo la pasada temporada.

La Copa de España de Rallyes Todo Terreno Regularidad tampoco podía faltar en esta primera prueba en la que contará con un total de nueve equipos, con los actuales campeones, Guerra- Ribas como favoritos a renovar un título que estamos seguros que van a tener que pelear hasta el último metro.

Podéis seguir toda la información de la prueba jienense a través de nuestra web, de la APP oficial del CERTT Loterías o de la web oficial del organizador www.mardeolivos.es

Datos VI Rally TT Jaén Mar de Olivos

• Fecha: 12, 13 y 14 de abril

Organizador: C.D. Jaén Mar de Olivos 4x4

• Kilómetros totales: 554,58 km

Kilómetros cronometrados: 345.97 km

• Etapas: 2 (sábado y domingo)

Especiales distintas: 3, prólogo y dos SS

 Web oficial: <u>Rally TT Jaén Mar de Olivos</u> (horarios, mapas, inscritos, etc)

Web oficial Rally TT Jaén Mar de Olivos

Web oficial CERTT Loterías









Más información:

David Garnés

comunicacion.certt@rfeda.es

636 745 128



Copyright © Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno Loterías 2024 Real Federación Española de Automovilismo